



# EL CABALLITO

## Difieren por transición al IMSS-Bienestar



Ricardo Ruiz

GERMÁN ESPINOSA. EL UNIVERSAL

El proceso de transición del sector Salud de la Ciudad de México al IMSS-Bienestar sigue causando controversia, pues mientras el Gobierno capitalino asegura que 98% de los trabajadores eventuales ya iniciaron con el proceso, personal médico agremiado al Movimiento Galeno Salud Independiente denunció que aún no firman su renuncia a la Secretaría de Salud y tampoco cuentan con un nuevo contrato, por lo que amagaron con realizar nuevas protestas en los siguientes días. Pese a estos señalamientos, el secretario de Gobierno, **Ricardo Ruiz**, aseguró que el 15 de septiembre próximo llegarán sus primeros pagos, en tanto el proceso de transición continúa.

## Se alista la oposición para transición en el Edomex

Nos platican que los diputados del PAN y del PRI comenzaron a cerrar filas para que el proceso de transición en el Estado de México se dé en calma. Dicen, el planteamiento es ser una oposición respon-



Elías Rescala

ESPECIAL

sable, aunque en realidad apuestan por avanzar en otros ámbitos, especialmente preparar sus estructuras para la elección de 2024. El panista **Enrique Vargas del Villar**, nos comentan, aseguró que su bancada buscará conciliar temas prioritarios en beneficio de los mexiquenses, mientras que **Elías Rescala**, coordinador de los diputados del PRI, afirmó que los legisladores han demostrado civilidad política e interés por llevar al Estado de México a buen puerto.

## Encuentro de aspirantes a la CDMX

Quienes se encontraron y vistieron de amarillo, a propósito de la reunión plenaria del grupo parlamentario del PRD en San Lázaro, fueron los alcaldes aliancistas de la Ciudad de México, aunque de manera particular destacó el encuentro entre la edil de Álvaro Obregón, **Lía Limón** (PAN) y de Tlalpan, **Alfa**



Luis Espinosa Cházaro

GERMÁN ESPINOSA. EL UNIVERSAL

**González** (PRD), quienes han manifestado sus aspiraciones de contender por la Jefatura de Gobierno, y el diputado federal **Luis Espinosa Cházaro** (PRD), quien también busca convertirse en el candidato de la alianza. Nos aseguran que se trató de un encuentro cordial en el que sólo se habló de temas legislativos, aunque septiembre es el mes de las definiciones y también, de concretar alianzas, y eso lo tienen claro los aspirantes.